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PORTO FERREIRA

REQUERTMENTO N' 297 12023

SENHOR PR"ESIDENTE

possul um
extensão;

Considerando que a Avenida Alberto Suzigan Borges

fluxo intenso de veículo e a avenida é de grande

Considerando que muitos motoristas não respeitam os

limites de velocidade, causando o risco de acidentes por

atropelamento e até colisões entre veículos;

Considerando que mu'nícipes vieram procurar esta

.vereadora;

' Considerando que após a instalação da nova ponte o
fluxo ficou mais intenso;

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, solicitando ao mesmo, que através dos órgãos

competentes da municipalidade apresente as seguintes

informações:

1. Haveria a possibilidade de videomonitoramento
no local supracitado?

2. Se sim, quando?

3. Caso contrário, justifique.
4. Outras informações que acharem necessárias.

Plenário Syrio Ign s, 19 de maio de 2023.
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